

# Kodim 1001/HSU-Balangan Salurkan Bantuan Nutrisi Untuk Anak Stunting

Maskuri - [HSU.WARTAMILITER.COM](http://HSU.WARTAMILITER.COM)

Mar 8, 2023 - 16:20



*Kodim 1001/HSU-Balangan Salurkan Bantuan Nutrisi Untuk Anak Stunting*

Amuntai- Komandan Kodim 1001 HSU-BALANGAN Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol diwakili oleh Pasiter Letda Inf Mulyanto beserta Jajaran Forkopimda, Baznas, BKKBN serta instansi terkait lainnya menyalurkan sejumlah paket sembako upaya Pencegahan Stunting bertempat di Gedung Serbaguna Jl. Ds, Beringin Kec, Banjang Kab, Hulu Sungai Utara. Rabu (08/03/2023)



Kegiatan pemberian bantuan paket gizi tersebut dilaksanakan tepat sasaran dan juga melihat langsung perkembangan kondisi anak stunting yang ada di wilayah Kecamatan Banjang, bantuan ini juga sebagai upaya memberikan motivasi kepada orang tua anak agar lebih aktif dalam merawat dan memberikan asupan gizi pada anak.

Komandan Kodim 1001 HSU-BALANGAN Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol diwakili oleh Pasiter Letda Inf Mulyanto menyampaikan. "Seperti kita ketahui bersama berdasarkan data hasil SSGI 13 Provinsi Kalsel yang dirilis oleh Kementerian Kesehatan Republik Indonesia untuk wilayah kabupaten HSU ditetapkan oleh pemerintah pusat sebagai salah satu kabupaten prioritas pencegahan dan penurunan stunting".

Untuk itu Kodim 1001 bersama Pemda Kabupaten hso serta instansi terkait lainnya dan semua komponen masyarakat membentuk program bapak asuh anak stunting di wilayah Kab.HSU diharapkan melalui program Bapak Asuh Anak Stunting semakin banyak yang peduli maka angka anak Stunting khususnya di Kab.HSU akan semakin cepat menurun dan dapat tercapai target Nasional yaitu Prevalensi Stunting sehingga bangsa Indonesia akan memiliki Anak-anak dengan status kesehatan yang lebih baik demi terwujudnya bangsa negara yang lebih kuat,maju dan sejahtera". Ucapnya

Kegiatan ini dihadiri oleh Pasiter Kodim1001, Ketua DPRD Kab.HSU, Ketua Baznas Kab.HSU, Ketua BKKBN Kab.HSU, Instansi terkait lainnya serta peserta penerimaan Bantuan.(Pendim1001)